

Chers adhérents,

En tant que président de notre club de handball, je suis heureux de partager avec vous la vision et les engagements qui guideront notre action pour continuer à faire grandir notre club. Avec vous tous, nous voulons faire perdurer l'excellence sportive et humaine de notre club et poursuivre notre mission auprès de nos licenciés et de notre public.

1. Continuer à faire briller notre rôle de club formateur

Notre club est déjà reconnu pour son encadrement de qualité et son rôle formateur auprès des jeunes talents. Nous souhaitons poursuivre et développer cette mission en attirant et en accompagnant des coaches diplômés pour offrir aux joueurs les meilleurs entraînements et conditions de progression possibles. La formation, qui est au cœur de notre identité, sera enrichie par de nouvelles méthodes d'accompagnement, pour donner à chaque joueur les moyens de réussir.

2. Renforcer notre stabilité financière pour garantir l'avenir du club

Afin de sécuriser l'avenir de notre club et de permettre la réalisation de nos projets, nous devons consolider notre stabilité financière. Nous allons ainsi rechercher de nouvelles subventions publiques et construire des partenariats privés solides, essentiels pour garantir un budget équilibré et pérenne.

3. Retourner en championnat de France avec le handball féminin

Notre équipe féminine a déjà brillé en championnat de France, et nous sommes déterminés à l'y ramener. Nous mobiliserons les ressources nécessaires pour accompagner nos joueuses, avec pour objectif de faire rayonner à nouveau notre club à ce niveau compétitif.

4. Organiser des événements pour renforcer la cohésion du club

Les événements thématiques – Halloween, Noël, Hand-Night, entre autres – sont des moments précieux pour renforcer la cohésion entre tous les licenciés du club. Ces rencontres permettent à chacun, des joueurs aux bénévoles, de se rassembler, de créer des liens et de partager l'esprit de notre grande famille handballistique.

5. Poursuivre et diversifier les stages et colonies de vacances

Nous continuerons d'offrir aux jeunes joueurs des stages et colonies de vacances, véritables opportunités d'apprentissage et de partage. Nous visons à diversifier ces stages pour enrichir l'expérience sportive et humaine des jeunes, afin qu'ils vivent pleinement les valeurs de solidarité, de respect, et de dépassement de soi.

6. Développer de nouvelles pratiques inclusives comme le hand-fauteuil

Dans un esprit d'inclusion, nous souhaitons développer de nouvelles pratiques adaptées, telles que le hand-fauteuil, pour permettre à tous de pratiquer le handball dans les meilleures conditions. En intégrant ces nouvelles disciplines, nous nous affirmons comme un club ouvert et inclusif, où chacun peut s'épanouir.

7. Être un acteur social reconnu dans le nord de Paris

Notre club souhaite jouer un rôle encore plus actif dans la vie sociale et associative du nord de Paris. En partenariat avec les acteurs locaux, les écoles et les institutions, nous visons à encourager la pratique sportive et à favoriser l'accès au handball pour tous, en tant que vecteur de santé et d'inclusion.

1. Permettre à tous de s'épanouir grâce au handball

Notre mission est de faire en sorte que chaque joueur, entraîneur, bénévole, et membre puisse s'épanouir à travers le handball. Notre club est un lieu de rencontre, d'apprentissage, et de dépassement de soi, où chacun a la possibilité de trouver sa place. Ensemble, continuons à faire grandir notre club et à en faire un lieu de passion, de partage et d'excellence ! Je vous remercie pour votre confiance et votre engagement. Ensemble, nous avons tout pour réaliser nos ambitions et faire briller notre club encore plus loin.

Sportivement,

Louis Semichon
Président du CSMF Handball